

Ceuta

Curso de buceo para la comunidad universitaria de la ciudad

A. Q. CEUTA

El Centro de Actividades Deportivas (CAD) de la Universidad de Granada cerró ayer el plazo de inscripción en el curso de buceo deportivo dirigido a miembros de la comunidad universitaria del Campus de Ceuta con alta deportiva que ha programado para el próximo fin de semana con una duración de 25 horas. La propuesta está encaminada a la iniciación en esta modalidad deportiva "con formación teórica y práctica de los principios que rigen la inmersión bajo agua".

Para los participantes es "indispensable" presentar un certificado médico oficial que autorice la práctica del buceo. La Federación Ceutí de Actividades

Las 25 horas de clases se impartirán desde mañana hasta el domingo

Subacuáticas ha puesto a disposición de los interesados la posibilidad de realizarlo.

Los inscritos tendrán la oportunidad de "reconocer los cambios que se producen en el entorno (presión, temperatura, transmisión de la luz y el sonido, etc.) cuando nos sumergimos respirando aire a la presión medioambiental y comprender cómo afectan esos cambios al organismo del buceador"; de "calcular el tiempo máximo que puede permanecer en una inmersión con escafandra autónoma sin rebasar la curva de seguridad, habiendo alcanzado una profundidad máxima de 20 metros"; y de "conocer, identificar y valorar la flora y fauna marina autóctona, así como practicar el buceo sin deteriorarla ni destruirla".



La propuesta "trata de cubrir las necesidades del alumnado en cuanto a la consecución de competencias específicas en Urgencias y Emergencias".

Programan un Máster en Urgencias y sobre atención a Pacientes Críticos

● La Facultad de Ciencias de la Salud e IAVANTE unen fuerzas para un posgrado a partir de septiembre

A. Q. CEUTA

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta impartirá a partir del próximo mes de septiembre y durante un año un Máster en Urgencias y Cuidados Críticos para Enfermería en el que los titulados interesados podrán matricularse hasta el próximo 29 de julio.

La realización del curso está actualmente supeditada "a la matriculación del número de alumnos previsto" y a la preceptiva autoriza-

ción por parte de la Escuela de Posgrado de la institución nazari.

El Máster, con una duración de 1.500 y 30 plazas previstas, es "el resultado de trabajos realizados conjuntamente entre IAVANTE (la Línea de Adquisición y Evaluación de Competencias Profesionales de la Fundación Progreso y Salud perteneciente a la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía) con la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta".

Según la Escuela de Posgrado de la UGR, "supone una profesionalización del alumnado en el Área de Urgencias y Emergencias válidos en todas las bolsas laborales". Los estudiantes saldrán "preparados para el abordaje del paciente crítico".

Conforme a los criterios establecidos en la Normativa de Becas de la Universidad de Granada, los promotores del Máster destinarán y distribuirán ayudas para el alumnado (se pueden pedir también hasta el 29 de julio) equivalentes a

Entrenamiento en Granada y prácticas locales

En "la organización e impartición" del máster serán "fundamentales" la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta y la Línea IAVANTE. A través del Centro Multifuncional Avanzado de Simulación e Innovación tecnológica (CMAT) de esta última, "único en Europa" y con sede en Granada el alumnado, podrá "entrenar de manera práctica y real todo el abanico de conocimientos apoyándose en herramientas de simulación avanzada". También habrá prácticas externas en un módulo al que se concede "una gran importancia" y que implican la colaboración del INGESA, a través del 061 y el Hospital Universitario.

un máximo del 15% del presupuesto del curso.

El precio del posgrado asciende a un total de 3.990,18 euros a los que habrá que hacer frente en cinco pagos, siendo el más cuantioso el primero (1.197 euros) y el más exiguo el último (400,18).

Según IAVANTE, "este máster trata de cubrir las necesidades manifestadas por el alumnado en cuanto a la consecución de competencias específicas en Urgencias y Emergencias en un área importante de la atención sanitaria al paciente y a la familia contando además con la preparación específica necesaria para continuar con su formación académica e investigadora".

La propuesta está dirigida a diplomados o graduados universitarios en Enfermería. El alumnado se seleccionará teniendo en cuenta que esté en posesión del Título de Grado, su experiencia relacionada con la disciplina, su currículum y el orden de recepción de solicitudes.

EL BISTRÓ DE GEORGE

GASTRONOMÍA FRANCESA

CERRAMOS LA NOCHE DE LOS MARTES Y TODO EL DÍA DE LOS MIÉRCOLES PARA DESCANSO DE NUESTRA DISTINGUIDA CLIENTELA

TEL: 856 208 087 - EN C/ALFÉREZ BAYTÓN (ESQUINA EDIF. TRUJILLO CON MARINA ESPAÑOLA)